

# *Uno de cada tres contagiados atendidos por brigada médica cubana en Italia ya está de alta*

---



Milán, 6 abr, (Telesur).- -En la región italiana de Lombardía, uno de cada tres pacientes con Covid-19 se recupera y sale de la hospitalización, informó el jefe de la brigada médica de Cuba que viajó a Italia.

El Doctor Carlos Pérez Díaz hizo un balance de la situación que se enfrenta en Italia por el coronavirus, y destacó que ha sido de gran importancia la representación de la salud cubana en el país.

La brigada del personal médico cubano ha recibido un despliegue de agradecimientos por las autoridades y ciudadanos italianos, quienes han visto el esfuerzo de un país que, aún siendo asediado por el Gobierno de los EE.UU., cumple con sus principios humanistas, poniendo por delante la seguridad y salud de la comunidad internacional.

«Cuba no hace excepciones para amparar a nadie en momentos de desastres y enfermedades, y eso es lo que hace falta, que el mundo se una a fin de parar esta enfermedad», afirmó Roberto Sadellicu, residente de la ciudad de Crema, en Lombardía, lugar donde fue instalado el hospital de campaña donde coopera el Contingente Internacional Henry Reeve.

En Italia, pese a presentar una baja en los casos confirmados y en los decesos en las cifras por día, mantienen el estado de emergencia y continúan con la medida de distanciamiento social para contener la propagación de la epidemia.

El ministro de Salud, Roberto Speranza, indicó que «la emergencia no ha terminado. El peligro no ha escapado. Todavía nos esperan meses difíciles por delante», y agregó que se deberá aprender a vivir con el virus hasta tener la vacuna o una cura.

Lombardía es una de las veinte regiones de Italia. Su capital y ciudad más poblada es Milán.

El grupo de profesionales cubanos de la medicina en esa región italiana está compuesto por miembros del Contingente Internacionalista de la Salud Henry Reeve, especializado en brindar asistencia sanitaria en situaciones de desastre y graves epidemias, con en experiencia en complejas y variadas misiones como el enfrentamiento al Ébola en África y al Cólera en Haití.

Lo integran un jefe de logística y 35 médicos, incluidos 23 especialistas en medicina general, además de neumólogos, especialistas en cuidados intensivos, en enfermedades infecciosas, junto a 15 enfermeros, de ellos siete intensivistas

(Tomado de CubaSí)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218961-uno-de-cada-tres-contagiados-atendidos-por-brigada-medica-cubana-en-italia-ya-esta-de-alta>



**Radio Habana Cuba**